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МП “Горэлектросеть” завершило прокладку кабеля на ава-
рийном участке ул. Кирова, в районе городского музея. Ас-
фальтовое покрытие здесь будет восстановлено весной, так
как сейчас это не позволяют сделать погодные условия.

* * *
Как сообщили в Сланцевском отделении ГИБДД, сейчас в

городе не хватает 70 дорожных знаков. Большая их часть ук-
радена гражданами.

* * *
Управление социальной защиты населения до 31 декаб-

ря продолжает перерегистрацию граждан, имеющих право
на льготы.

* * *
За 10 месяцев в городе родилось 246 малышей, зарегист-

рировано 844 смерти, 208 пар вступили в брак, а 212 оформи-
ли развод.

* * *
В читальном зале объединенной районной библиотеки

всегда проходят выставки. Интерес представляет одна из них
под названием “Шамбала” о буддийской святыне.

* * *
С 15 по 17 ноября включительно во всех почтовых отде-

лениях проводятся дни подписчика. Действуют льготы. Са-
мые активные подписчики будут премированы.

На общерайонном родительском собрании, прошедшем 27 октября,
создан районный родительский комитет. В него вошли 22 родителя - от
всех образовательных учреждений, кроме сельских детсадов.

На первом заседании комитета обсуждены организационные вопро-
сы. Руководителей комитета решено выбрать на следующем заседании,
а пока идет знакомство с Положением о комитете.

Создан районный
родительский комитет

Рабочий проект установки УТТ-
500 в районе бывшей шахты № 3
АО “Ленинградсланец” прошел экс-
пертизу и утверждён в Министер-
стве энергетики РФ. До конца теку-
щего года по программе реструкту-
ризации шахт будет выделено 2,5
млн. рублей на выполнение строи-
тельной документации, а на 2002
год запланировано начало строи-
тельства. 18 процентов всех вложе-
ний будут направлены на меропри-
ятия по охране природы.

УТТ-500 - это
реальность

Два сланцевских предприятия - ООО “Облконсервпром” и ЗАО “Пе-
тербургский продукт” участвовали в общероссийском конкурсе “1000 луч-
ших предприятий России”. Заключительный этап конкурса и подведение
итогов проходили в конце октября в Москве, а медали лауреатам вруча-
ли в Кремле. Теперь эти предприятия обладают официальным правом
использовать заслуженную медаль в качестве изображения на своей
продукции в течение года.

Почти три недели продолжалось двухчасовое отключение энергоснаб-
жения в 11-м квартале. Это была акция АО “Ленэнерго”, направленная
на то, чтобы городские потребители погасили долг за электроэнергию в
сумме 2,6 млн. рублей. Основная часть задолженности приходилась на
бюджетные организации, а также МУП “Жилищно-коммунальное хозяй-
ство”. Со 2 ноября ежедневные отключения прекратились в связи с тем,
что частично долг был погашен. Комментирует ситуацию заместитель
главы администрации МО “Сланцевский район” А.А.Хоперский: “Городс-
кая администрация договорилась с руководством АО “Ленинградсланец”
о переуступке части шахтерского долга по налогам в местный бюджет
АО “Ленэнерго”. Долг оплачен векселями, предоставленными АО “Ленин-
градсланец”.

В нашем районе постепенно увеличивается число крестьянских хо-
зяйств за счет того, что отделяются некоторые владельцы земельных
паев в сельскохозяйственных акционерных обществах. Так, в нынешнем
году создано 3 крестьянских хозяйства - одно в Выскатской волости и
два - в Загривской. Ликвидировано одно крестьянское хозяйство  в Пус-
том Конце. Таким образом, 65 крестьянских хозяйств в районе зарегист-
рировано, еще три на территории Гостицкой волости находятся в стадии
оформления документов. Есть еще одна заявка из Выскатской волости,
где работа по оформлению документов начнется в ближайшее время.

Фермеров будет больше

Ак ц ия  “ Лен эн ерго ”
временно приостановлена

В числе тысячи лучших
предприятий России

Кто из русских людей не любит романсы? Романсы нравятся не толь-
ко пожилым, но и молодым. Именно на это и рассчитывают работники
городского парка культуры и отдыха,  организующие вечер под названием
“Романдиада”. Он посвящен всем, кто любит романсы. Подготовка к этому
вечеру еще продолжается, ведь он состоится 18 ноября в 18 часов. Куль-
тработники приглашают на него всех  желающих, кто неравнодушен  к
этому виду песенного жанра, чья душа ликует и поет. Обидно будет, если
сланцевчане откликнутся не активно, ведь в “Романдиаду” организаторы
вкладывают все свое умение, талант и душу.

П р и г л а ш а ю т с я  в с е
на вечер русского романса

« Г О Р Я Ч И Й  Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

Работники АО “Цесла”: “В прошлом году генеральный дирек-
тор завода обещал в интервью вашей газете, что для всего
коллектива будет устроено празднование 40-летия предприя-
тия. Скоро пройдет год, будет ли праздник?”.

Отвечает генеральный директор АО “Цесла” В.Х.ДЖАБИРОВ:
- Для того, чтобы устроить праздник для ныне действующего кол-

лектива, а также поздравить пенсионеров - бывших работников заво-
да, нужны средства. Такими финансовыми возможностями АО “Цес-
ла” не располагает.

Жильцы дома 12а по ул. Кирова: “Около ворот ООО “Милени-
ум” очень грязно, территорию не убирают, на дороге свалена
куча мусора. Кто должен здесь следить за порядком?”.

 Как нам ответили в ООО “Милениум”, около ворот производства
собрана макулатура, предназначенная для сдачи в райпо. В самое бли-
жайшее время ее пообещали убрать.

Сегодня первым автобусным рейсом на Санкт-
Петербург 10 ребят из нашего района уехали на служ-
бу в армию. Было все, как обычно  - бессонная ночь,
бурные проводы. Через несколько дней новобранцы
разъедутся по войсковым частям, где будут прохо-
дить службу. Среди них и четверо этих молодых лю-
дей, с которыми корреспондент газеты встретилась
накануне в военкомате: (на фото слева направо) Алек-
сандр Илык, Михаил Горбачев,  Вячеслав Гринев,

Игорь Ботылев, . Начальник отделения призыва гор-
военкомата И.С. Онищук дал ребятам последние на-
ставления. Сказать, в какую конкретно часть попадут
призывники, он, конечно же, не мог. Но по опыту пре-
дыдущих призывов можно рассчитывать на то, что
служить они будут не на другом конце страны. Понят-
но, что в эти дни все переживают, волнуются: при-
зывники, их родители и друзья. Мы пожелаем ребятам
- пусть им сопутствует удача, а дома их любят и ждут.

ПУСТЬ РЕБЯТАМ СОПУТСТВУЕТ УДАЧА

 

 

УКРАЛИ  ПРОДУКТЫ
Частный предприниматель М. сообщила  о том, что в ночь

на 9 ноября неизвестные проникли в столовую школы № 3 и
похитили из складского помещения продукты питания. Ущерб
составил 3996 руб. 30 копеек.

Возбуждено уголовное дело по ст. 158 УК РФ.
ВЫНЕСЛИ    ВСЕ   ЦЕННОЕ

Пенсионерка А., приехав домой после почти полутораме-
сячного отсутствия, обнаружила, что из квартиры похищена
вся аудио -  и видеотехника, велосипед, электросамовар, пу-
ховик и продукты питания. Ущерб пострадавшая оценила в
13400 руб.

УГНАЛИ   МАШИНУ
Гражданин В. заявил о том, что в период с 5 до 9 часов 11

ноября была угнана его автомашина ВАЗ 21011, белого цвета,
госномер А 567 КА. Машина была оставлена у входа в кафе
“Миллениум”.

“01” сообщает
10 ноября в одной из квартир двухэтажного дома в деревне

Монастырек произошел пожар. Предположительно - из-за неис-
правного печного отопления.

*Потребительские цены в октябре, по
данным Госкомстата России, выросли на
1,1%, а с начала года - на 15,2%.

*Сегодня только треть всего тепла в
стране производят энергетики, а осталь-
ное вырабатывается в жилищно-комму-
нальном хозяйстве.

*Украина заявляет о своей особой под-
держке расширения НАТО на Восток, сооб-
щил заместитель председателя Верховной
Рады Украины С.Кавриш.

*По сообщениям американских СМИ, та-
либы решили создать специальное подраз-
деление смертников, так называемых фе-
даинов.

*Легкие сигареты ничуть не безопаснее
крепких, считает британский эксперт в
области здравоохранения Джек Хеннинг-
филд. По его мнению, именно поэтому ве-
дущие производители табачных изделий
уклоняются от сравнительных медицинс-
ких тестов по изучению воздействия лег-
кого и обычного табака на организм чело-
века.
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С приходом дождливой, серой
осени, как это обычно и бывает
каждый год, письма в редакцию
стали приходить гораздо чаще,
чем в тёплые, летние деньки. Лю-
дей стали одолевать различные
проблемы: у кого-то до сих пор нет
тепла в доме, где-то протекает
крыша, куда-то перестал ходить
автобус и т.д.

Вот, к примеру, жители ДОКа
сетуют на то, что к ним перестал
ходить автобус поздно вечером.
Они пишут: “Мы не знаем, что де-
лать, как добираться до дома по
темноте. Летом ещё можно было
ходить на ДОК через мостик, а сей-
час просто невозможно. Если кто-
то думает, что некого возить по-
здним рейсом, то глубоко ошиба-
ется. У нас много таких, кто рабо-
тает во вторую смену на предпри-
ятиях города, а потом идёт домой
пешком. Как это делать зимой? Да
и все подходы к мостику через реч-
ку разбиты”.

Редакция по телефону связа-
лась с начальником отдела эксп-
луатации СПАТП Т.В.Дубровиной, но
она не готова сегодня ответить на
вопрос о транспорте, хотя объяс-
нила, что на предприятии большие
проблемы с автобусами, а поэто-
му многие рейсы, в том числе и на
ДОК, пришлось отменить. Может
быть, эти строки прочтёт руково-
дитель предприятия и что-то пред-
примет в ближайшее время, ведь
людям как-то надо после работы по-
падать домой. Подходы к мостику,
мы проверили, действительно пло-
хие. Вот бы какой-нибудь будущий
депутат и позаботился о народе,
заработал бы себе авторитет не
словом, а настоящим делом.

 Среди писем, пришедших в ре-
дакцию, есть и письма-благодарно-
сти, заметки о хороших людях, их
поступках, доброте и отзывчивос-
ти.

Жители дома № 37 по улице
Кирова передают слова благодар-
ности тем, кто в их дворе заас-
фальтировал пешеходную дорож-
ку. “Сколько лет мы вязли в грязи,
проходя через двор к мэрии, юри-
сту, бюро технической инвентари-
зации, а также к магазину “Трой-
ка”. И вот, наконец-то, огромные
лужи засыпаны щебенкой, а тонень-
кая грязная тропинка превратилась
в хорошую асфальтовую дорожку.

Спасибо за заботу”.
Анна Дмитриевна Карпова, ко-

торая живет в Лучках, в своём
письме пишет: “Дорогая редакция!
Я хочу поблагодарить девчушек,
Марину и Свету, которые ехали со
мной в одном автобусе из Сланцев
в Лучки. Я уже в преклонном воз-
расте, возвращалась из поликлини-
ки домой, в автобусе почувство-
вала себя плохо. Рядом стояли
девчонки, о чем-то весело “щебе-
тали”. Одна из них спросила: “Ба-
бушка, Вам плохо?”. Я ответила,
что сердце прихватило. Тогда одна
из них начала меня успокаивать:
“Примите таблетку “Валидола”, вы
не бойтесь, мы всё равно с подру-
гой гуляем, так доведем до дома”.
На остановке они вышли вместе со
мной и довели до самой квартиры,
не ушли, пока не сдали из рук в руки
моему мужу. Он приглашал их зай-
ти , хотел чаем угостить, да где там!
Побежали по своим делам. Я толь-
ко знаю их имена. Вот и  решила
написать об этом. Может, прочтут
моё письмо, и будет им приятно, а
то ведь больше сейчас молодежь
ругают. А есть же у нас замечатель-
ные девчонки и мальчишки!”.

Такого же мнения и Юрий Вик-
торович Сорокин. Он пишет: “В вы-
ходной день дочка попросилась на
улицу. Дал ей ведерко, совочек и
отвел в песочницу, она у нас как
раз напротив окна. Занимаюсь де-
лом, я карниз вешал, в окно погля-
дываю, сидит моя Танечка в песоч-
нице, играет. Стоило за сверлом в
кладовку отлучиться, а её как “вет-
ром сдуло”. Я даже в домашних
тапках выбежал. Туда-сюда, нет
дочки. Тут подходят подростки,
спрашивают: “Дядя, вы не девочку
ищете?”. “Ага”, - отвечаю им. “Она
вон туда за дом пошла, давайте мы
сбегаем за ней, а то Вы почти боси-
ком”. Уже через 5 минут дочурка
стояла рядом со мной. А я, болван,
так обрадовался, что забыл маль-
чишкам и “спасибо” сказать. Теперь
вот через газету выражаю им бла-
годарность,  пусть всегда остают-
ся такими же сердечными, отзыв-
чивыми и искренними. Добро все-
гда добром отзовется”. Вот на этом
замечательном предложении и за-
кончим наш обзор писем. Но знай-
те, что мы их всегда ждём и всегда
рады им.

В.ГОРДЕЕВА

Дружба с банком
на всю жизнь

П О М О Щ Ь
В С Е Г Д А
П Р И Х О Д И Т

А.ИВАНОВ: “Недавно при пе-
ремене паспорта мне необходи-
мо было заплатить в сбербан-
ке три копейки за листок-вкла-
дыш, удостоверяющий мое рос-
сийское гражданство. Но поми-
мо трех копеек с меня взяли еще
три рубля за бланк. Оказывает-
ся, сейчас деньги берут за бланк
любого платежа. Законно ли
это?”.

Отвечает управляющая Слан-
цевским универсальным филиа-
лом Кингисеппского отделения
Сбербанка О.В.ЯРЫШКИНА:

- На основании ст. 60 пункта 2
Кодекса “О налогах” советом дирек-
торов Северо-Западного сбербанка
принято решение о взимании ко-
миссионных вознаграждений за
прием неналоговых платежей в раз-

мере 3% от суммы. Минимальный
размер комиссионных - три рубля,
максимальный - две тысячи рублей.

В настоящее время управляю-
щий Кингисеппским отделением
сбербанка принял решение прекра-
тить прием комиссионных платежей
до особого распоряжения.

Граждане, внесшие комиссион-
ные платежи в адрес комитета фи-
нансов, могут обратиться с заявле-
нием о возврате суммы в любое
отделение сбербанка города.

 

Свой 25-й юбилейный
сезон молодежный народ-
ный театр “БУМС” открыл
1 ноября премьерой спек-
такля “Женитьба Бальза-
минова”. Ещё десять лет
назад режиссёр театра
Л.И.Бобылева пробовала
его ставить, но только по
прошествии целого деся-
тилетия  спектакль полу-
чил жизнь.

Как это обычно и бы-
вает, на премьеру в
“БУМС” попасть непросто,
билеты распродаются бы-
стро и задолго до наме-
ченного дня. Перед нача-
лом спектакля со сцены с
приветственным словом к

публике обратилась Люд-
мила Ивановна:

- Сегодня на сцене
впервые своё актёрское
мастерство показывают
сразу четверо. Для них
это очень волнительно и
ответственно, тем более
участвовать в пьесе ХIX
века. Хочется, чтобы зри-
тель помнил спектакль и
через неделю, и через ме-
сяц, и даже год...

Спустя несколько ми-
нут в зале погас свет, и
действие началось. Каж-
дую удачно сыгранную
сценку зрители сопро-
вождали аплодисмента-
ми. В этом спектакле
трудно отдать предпочте-
ние какому-то одному ак-
тёру, все играли очень
проникновенно, искрен-
не, отдаваясь искусству
полностью. Наверное, по-
этому и время прошло
незаметно.

...Вот на сцене - весь
состав. К режиссёру и ак-
тёрам подходят благо-
дарные зрители с букета-
ми цветов. И ещё долго-
долго слышны аплодис-
менты.

Этот спектакль дей-
ствительно останется в
памяти надолго, как и хо-
тела режиссер.  Тем бо-
лее, что любители театра
увидят “Женитьбу Баль-
заминова” еще много раз.

В.РЕЙТОР

“Женитьба
Бальзаминова”

 

Гастроли заезжих артистов
- всегда приятное событие для
нашего города. Недавно порадо-
вали нас артисты цирка лили-
путов. Руководитель труппы
А.В.Цупренко рассказал, что
коллектив создался в 1990 году
на Украине, а в нынешнем со-
ставе работает три года. Прак-
тически у всех артистов цир-
ковое образование. С гастроля-
ми побывали в Польше, Венг-
рии. К нам приехали из Эсто-
нии. Летом они очень много по-
лучают заявок на концерты в Сочи,
Туапсе. Возраст участников труп-
пы разный. Самому молодому - 23
года. Он  же  и  самый  маленький  -
1  м   6 см. “Это очень талантливый
парень”, - сказал о нем руководи-
тель. В представлении на сцене го-
родского Дома культуры он испол-
нял роль клоуна. Самому старше-
му актеру - 51 год. В составе труп-
пы одна семейная пара.

Действие на сцене было инте-
ресным и весёлым. Над шутками
озорных клоунов одинаково смея-
лись дети и взрослые. Восторг ма-

Ц И Р К  Л И Л И П У Т О В

лышей в зале вызвало появление
сначала попугая и собачки, а затем
питона.

Многие подбежали поближе к
сцене, чтобы лучше рассмотреть
животных. Но актеры добросовес-
тно отрабатывали свои номера.
Попугаиха Верочка ела из кружеч-
ки, держа её одной лапой, лазила по
веревочной лестнице, качалась
вниз головой, а пудель пел и пры-
гал на задних лапах. Только питон
не показывал своих талантов, но
восхищал всех своими размерами.

Н.СТЕПАНЕНКО.

В Сланцевском районе
газоснабжения управле-

ния “Кингисеппмежрайгаз” не
первый год функционирует бри-
гада, специализирующаяся на стро-
ительно-монтажных работах по га-
зовому оборудованию. Сланцевс-
кие специалисты выполняют зака-
зы по всей Ленинградской области.
И в этом году уже закончено не-
сколько важных объектов, в том
числе и в нашем районе. Недавно
отремонтирован шкафной распре-
делительный пункт, где использует-
ся газовое топливо, на сланцевском
хлебокомбинате. Эти работы соб-
ственник проводил по предписанию
Гостехнадзора. Монтаж нового обо-
рудования - существенная деталь в
хлебобулочном производстве, так
как в технологии весьма важно со-
блюдать оптимальный температур-
ный режим.

Ещё один важный объект слан-
цевских специалистов - это строи-
тельство собственной газовой ко-
тельной на консервном производ-
стве ООО “Диполь”. Общество с ог-
раниченной ответственностью рас-
положено в здании бывшего  детс-
кого сада в Лучках у стадиона “Хи-
мик”. Первоначально собственник
предполагал провести работы соб-

ственными силами, с минимальным
привлечением подрядчиков, но в
конечном счете обратились в слан-
цевскую газовую службу. В начале
года газовщики провели монтаж га-
зопровода, а на днях полностью за-
вершили выполнение заказа.

Достаточно велик спрос на спе-
циалистов-газовщиков и в соседних
районах области. С середины нояб-
ря сланцевчане будут участвовать
в строительстве газовой заправоч-
ной станции при въезде в Кинги-
сепп. Здесь предполагается открыть
комплекс по заправке газовым топ-
ливом как автомобилей, так и бал-
лонов. На строительстве заняты не
только сланцевчане, но и подряд-
ные организации Управления “Кин-
гисеппмежрайгаз”.

Учитывая большой спрос на ус-
луги сланцевской бригады, в этом
году Сланцевскому району газоснаб-
жения выделили специальный авто-
мобиль, оборудованный встроен-
ным сварочным аппаратом. Он уже
эксплуатировался раньше, но слан-
цевчане привели его в порядок и ус-
пешно эксплуатируют.

Обзор писем

День согласия и примирения или, как привычнее, 7 ноября, весело и
интересно отметили в Загривье пожилые люди. Для них работники клуба
подготовили праздничный «огонек». Были конкурсы, номера художествен-
ной самодеятельности, танцы. И, конечно же, посиделки у самовара за
чашкой чая с домашними пирогами, которые пекли и  сами.

Такие вечера в Загривском доме культуры очень нравятся жителям
деревни.

«Огонек» для пожилых

           ЗАКАЗЫ В ГОРОДЕ
И НЕ ТОЛЬКО

Первый свой вклад в Сбер-
банк сланцевчанин Иван Ивано-
вич Колтунович сделал ещё до
войны. Сейчас ему 94 года, но
он по-прежнему не теряет свя-
зи с банком. Быть постоянны-
ми вкладчиками Сбербанка -
это, пожалуй, уже традиция в
семье Колтуновичей. В пред-
дверии празднования 160-ле-
тия образования Сберега-
тельного банка России была
проведена широкомасштаб-
ная акция награждения вклад-
чиков ценными подарками.

Иван Иванович стал побе-
дителем по Сланцевскому рай-
ону в номинации “Старейший
вкладчик”.  Для него предназ-
начен приз - телевизор.

Учитывая преклонный воз-
раст вкладчика, 2 ноября к
И.И.Колтуновичу приехали с по-
здравлениями управляющая
Кингисеппским отделением
Сбербанка Вера Петровна
Крузман, заведующая сланцев-
ским универсальным филиалом
Ольга Викторовна Ярышкина,
начальник Управления Пенси-
онного фонда по Сланцевско-
му району Тамара Николаевна
Веселова. Гости тепло поздра-
вили Ивана Ивановича, пожела-
ли ему здоровья и дальнейше-
го сотрудничества со Сбер-
банком.

В.ГАЛКИНА.


